



Wir sind starke Partner.
Wir können was!

Wir wollen, dass jeder stark wird.
Darum gibt es Fortbildungen.
Auch inklusiv.

Denn jeder kann lernen.
Jeder kann stärker werden.

Wir machen uns stark für Menschen mit Behinderung.
Wir wollen, dass es allen Menschen gut geht.
Alle sollen das bekommen, was sie brauchen.
Und manchmal noch etwas mehr.

Darum sprechen wir mit Politikern.
Oder mit Chefs von anderen Firmen.
Wir demonstrieren für die Rechte von Menschen mit Behinderung.

Und dann arbeiten wir zusammen für eine bessere Welt.
Denn wir sind starke Partner.